

# Empat Personel Polsek Pabuaran Raih Penghargaan dari Kapolresta Cirebon

**Agus Subekti - CIREBON.INDONESIASATU.ID**

Jan 30, 2023 - 10:05

Image not found or type unknown



**KAB. CIREBON** - Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H, memberikan penghargaan kepada empat personel Polsek Pabuaran dalam Upacara Pemberian Penghargaan kepada Anggota Polri yang Berprestasi di Lapangan Apel Mapolresta Cirebon, Senin (30/1/2023).

Pasalnya, empat personel Polsek Pabuaran tersebut telah berprestasi dalam pelaksanaan tugas di bidang Patroli yang berhasil menggagalkan aksi pencurian dan kekerasan di wilayah hukum Polsek Pabuaran beberapa waktu lalu.



Upacara tersebut dipimpin oleh Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman S.I.K., M.H, dan dihadiri Wakapolresta Cirebon AKBP Dedy Darmawansyah S.H.,S.I.K.,M.H., diikuti Para Kabag, Kasat, Kapolsek jajaran, Perwira, serta Anggota serta ASN Polresta Cirebon.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H, mengucapkan selamat atas penghargaan yang diterima kepada enam personel atas keberhasilan dalam menggagalkan aksi pencurian dan kekerasan.



Pihaknya juga menyampaikan terimakasih atas kegiatan penegakan hukum yang dilakukan para pereonel. Sehingga berjalan dengan lancar aman dan kondusif sebagai bentuk rasa keadilan bagi masyarakat atas fenomena yang terjadi di wilkum Polresta Cirebon.

"Atas tindakan kemarin, kami mengapresiasi kepada seluruh rekan-rekan yang telah melakukan tindakan tegas sebagai upaya penegakan hukum dan efek jera bagi yang lain," ujar Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H.

Menurutnya, wewenang dari Negara Republik Indonesia merupakan sebuah amanah yang harus diemban untuk terus Wujudkan kamtibmas yang kondusif. Empat personel Polsek Pabuaran yang meraih penghargaan ialah Bripka Rasdi, **Bripka Agus Muswanto, S.H, Briptu Muhamad Tabroni, Bripda Mohammad Ilham Rizaldy.**

"Mari kita semuanya seluruh rekan-rekan untuk selalu berkontribusi dalam wujudkan situasi kondusif. Preventif dan Preemtif sebagai kunci Kepolisian yang modern untuk tampil dalam pencegahan tindakan kejahatan," kata Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H.

**Agus S**